

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Para impulsar la participación ciudadana en el ejercicio del Presupuesto Participativo 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el Congreso local y la alcaldía Coyoacán organizaron un foro informativo en el Centro de Artes Santa Úrsula, donde autoridades electorales y legislativas llamaron a la población a registrar proyectos que beneficien a sus comunidades. [La Crónica \(sitio\)](#), [Metro Noticias \(sitio\)](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México y el Instituto Nacional Electoral han suscrito un convenio con el objetivo de implementar un plan de trabajo que fomente la participación ciudadana en la elección judicial. [El Herald TV](#), [Aristegui En Vivo](#), [Radio Formula](#), [Fer Moctezuma](#)

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha informado que al menos 12 personas han renunciado a su candidatura para ocupar un puesto en el Poder Judicial. [El Herald TV](#), [Metro Noticias \(sitio\)](#), [El Espectador \(sitio\)](#), [La Querella Digital \(sitio\)](#)

CONGRESO

El Congreso local aprobó por unanimidad el dictamen de la iniciativa con proyecto de decreto que reforma diversas disposiciones de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia en materia de senderos seguros. [La Jornada](#)

Tras la discusión en el Pleno entre morenistas y opositores, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) regresó a comisiones el dictamen para modificar la Ley orgánica del Congreso de la Ciudad de México. [24 Horas \(sitio\)](#)

CDMX

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México supervisó y coordinó la recarga de 200 extintores que serán utilizados por el personal policial para sofocar posibles conatos de incendio durante la manifestación que se prevé el próximo sábado debido a la conmemoración del Día Internacional de la Mujer. [Excelsior \(sitio\)](#)

NACIONAL

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a los maestros inconformes con la reforma a la Ley del Isste para que no realicen un paro de labores a nivel nacional y dijo estar dispuesta a recibirlos para explicarles la iniciativa y atender sus demandas. [Excelsior \(sitio\)](#)

En México, ocho de cada 10 mujeres han sido víctimas de algún tipo de violencia en su contra, por tal motivo y en cumplimiento a uno de los compromisos de campaña de la presidenta Claudia Sheinbaum, fue presentada la Cartilla de los Derechos de la Mujer. [LatinUs \(sitio\)](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: https://youtu.be/LXXTY_p2mR4